

Da Matta est sorti du coma

Le pilote de ChampCar (la Formule1 américaine où le double champion en titre est le français Sébastien Bourdais) Cristiano Da Matta est sorti du coma dans lequel il était plongé depuis son accident du 31 juillet dernier.

Dorénavant, il peut parler et marcher alors que depuis quelques semaines, il réagissait bien aux stimuli sans toutefois reprendre conscience.

Bien entendu, le pilote brésilien n'a pas encore la grande forme et doit continuer sa convalescence.

Il a été champion de la discipline en 2002 avant de rejoindre la F1 pendant deux saisons au sein de l'équipe Toyota.

Source : F1-Live.com

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le vendredi 1 septembre 2006

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/6618-da-matta-sorti-coma.html>